

**Auteurs:**

طاجين علي

**Titre du l'article / ou bien communication:**

évaluation Des Réformes Structurelles Et Sécurité Sociales En Algérie

**Date de publication :**

15 ديسمبر 2016

**Nom de journal :**

مجلة سلوك

**Numéro de série / ou bien collection :**

العدد 02

**Numéro de volume :**

المجلد 03

**Identification :**

EISSN: 2600-6367

**Type :**

مقال

**Lanque de l'article :**

فرنسية

**Mot clé :**

Évaluation Des Réformes Structurelles Et Sécurité Sociales En Algérie

**Résumé :**

La problématique évoquée dans le cadre de cet article s'articule autour de la préoccupation de mettre en exergue les différents dispositifs mise en œuvre suite aux réformes structurelles de l'économie entreprises lors du passage de l'économie planifiée à l'économie de marché, et le questionnement sur leurs impacts sur la société et l'économie. Le soubassement des réformes puise dans la recherche de la performance économique généralement à fondement matériel occultant les préoccupations de stabilité sociales et de bien-être des travailleurs, ce qui dans nombre de situations a été la cause de situations dramatiques et très préjudiciables, En Algérie, l'aspect de la propagation du chômage suite aux licenciements massifs suite aux réformes structurelles a été jugulé par la mise en œuvre de dispositifs de promotion de l'emploi ; la question est : dans quelle mesure , ces dispositifs ont été efficaces ? Question d'importance telle, qu'elle conditionne le sort des réformes dans leur totalité. Il est également fait mention dans le cadre cet article d'un bref descriptif de l'instance qui prend en charge la mission de la sécurité sociale en Algérie. Mots Clefs: Chômage – réformes structurelles- Dispositif de promotion de l'emploi-